

Herren Bezirksliga

TTC Friesenheim : TTF Schwanau/Meißenheim
Samstag, 25.03.2023, 19:00 Uhr

Nietzschmann beendet mit Sieg das Spiel

Im umdatierten Spiel der Herren Bezirksliga traf der TTC Friesenheim am Samstag, den 25. März im 16. Saisonspiel auf die TTF Schwanau/Meißenheim. Die Gastgeber behielten bei ihrem 9:0-Erfolg die Punkte in weniger als 2 Stunden dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 27:8 zeigt, wie klar es letztlich war.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Haas / Morina holten mit einem 11:4, 11:4, 8:11, 12:10 gegen Nierlin / Blum den ersten Punkt für ihr Team. In vier Sätzen siegten danach Erb / Sterbik gegen Spothelfer / Wenz und gaben dabei nur einen Satz her. Recht kurzen Prozess machten Mühlhaus / Nietzschmann beim 3:0 mit Langenbach / Nierlin. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 3:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Tobias Haas und Eberhard Spothelfer, das Tobias Haas letztendlich für sich auf der Habenseite entscheiden konnte. Fabian Mühlhaus überzeugte im Match gegen Markus Nierlin, das er ohne Satzverlust siegreich gestaltete und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnte. Anschließend ging es beim Spielstand von 5:0 weiter, als das mittlere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Christoph Erb machte mit Sebastian Blum beim 11:6, 11:7, 11:7 recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Stark im Hintertreffen war nachfolgend Martin Sterbik nach einem Zweisatzrückstand, machte Martin Wenz dann jedoch noch einen Strich durch die Rechnung und gewann das Match noch mit 3:2. Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Bällen Unterschied zeigt, wie eng umkämpft das Einzel insgesamt war. Im Anschluss ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 7:0 an die Tische. Nach eher keinem so guten Beginn und Verlust des ersten Satzes gewann Edi Morina die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Partie noch mit 3:1. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Mit 3:1 siegte Lucas Nietzschmann gegen Michael Langenbach und gab dabei nur einen Satz her. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Nach diesem Sieg geht der TTC Friesenheim am 01.04.2023 positiv gestimmt ins nächste Spiel gegen den TTC Berghaupten, während die TTF Schwanau/Meißenheim am 01.04.2023 gegen den TTC Fessenbach versuchen wird, die Niederlage wettzumachen.

Statistik:

TTC Friesenheim

Doppel: Haas / Morina 1:0, Erb / Sterbik 1:0, Mühlhaus / Nietzschmann 1:0

Einzel: T. Haas 1:0, F. Mühlhaus 1:0, C. Erb 1:0, M. Sterbik 1:0, E. Morina 1:0, L. Nietzschmann 1:0

TTF Schwanau/Meißenheim

Doppel: Spothelfer / Wenz 0:1, Nierlin / Blum 0:1, Langenbach / Nierlin 0:1

Einzel: M. Nierlin 0:1, E. Spothelfer 0:1, M. Wenz 0:1, S. Blum 0:1, M. Langenbach 0:1, H. Nierlin 0:1